
 
 

Die Verwaltung teilt mit, dass sie die technische Durchführbarkeit und die Kosten 
prüfen und im Planungs-, Bau- und Umweltausschuss darüber berichten wird.  

 


